

Les temps modernes.

Je suis parti dans la caravelle avec Christophe Colomb, nous sommes arrivés à Cuba, et là j'ai cherché de l'or. Super j'ai trouvé de l'or!!!

Et je veux aller voir Mr Magellan car il paraît qu'il a fait le tour du monde.

De retour en France, c'est la Révolution à Paris et la prise de la Bastille.

Ce que j'ai le plus aimé c'est d'être sur la caravelle avec Christophe Colomb.

Ce que j'ai le moins aimé c'est la Révolution en France parce que c'était très dangereux.

Donc je suis retourné à Cuba m'abriter.

Pendant ce temps j'ai continué de chercher de l'or et j'ai trouvé cinq Kg d'or et je suis rentré en France.

Lucas Kuentzmann.